望岳山荘にて ウィーンで感じたこと 市民タイムス-2000.09.23

平成12年(2000年)(第三個感便可以 9月23日(土)

市庁舎で開会中の国際 ものである。 家に対する個人の役 の家族、社会および国 今日の午前中は

会議に出席のため、 在している。今回の会 ッパ財団がオー オーストリアに溶 欧個人主義と儒教文化 に対する日本人の対 した。この会議の中味 と題して私が報告

というユニークな 開会の挨拶をしたウ ン市長によれば、 この美しい都市



が、生活環境という点

りもずっと裕福である

の石鹸が置いてない。 白鹸は洗面所にもバス



感じたこと

いてある。 ためだとさりげなく 源の保護と公害防止の これらの措置

るという。それらの努

をいかに保持してゆく

駄をはぶいているのだ

同様に 思われる。 に協力しているように

にも表われているのが

ホテルでの扱い

比べれば、いかに有益 皆が環境の保全と美化 なことか。こうしてオ ーストリアの国民は、

見は、いずれもオー

のである。これらの管

かりか、とても綺麗な

た。これらは、些細な換すると書いてあっ もタオルも一寸使った のホテルのように石鹸 にけで交換することに しとのようだが、日本

まったく思いがないば 心した。公園やドライ もトイレが本当に湾深 てみて、どこへ行って であることに改めて感 ノとその郊外に滞在し 方、今回、ウィー

映として印象梁い。 的にはオーストリアよ 民性と美的センスの反 トリア人の合理的な国

れるので、せめて国際 感じたのであった。 のようになるには、な うになれないものかと けでも、ウィーンのよ 都市を目指す松本市だ と言わざるを得ない。 日本中がオーストリア お道は違いように思わ ではまだまだ後進的だ 東京外国語大学長=